

# *China rechaza infames declaraciones de hijo de Bolsonaro*

---



Brasilia, 25 nov (RHC) La Embajada de China en esta capital alertó sobre una falsa noticia publicada por el parlamentario Eduardo Bolsonaro, hijo del presidente Jair Bolsonaro, que podría afectar hoy las relaciones con Brasil.

El congresista, quien preside el Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, afirmó el lunes en un escrito en redes sociales, borrado luego el martes, que el gobierno brasileño declaró su apoyo a una 'alianza global para una (tecnología) 5G segura, sin espionaje desde China'.

Según el asambleísta, 'esto ocurre con el repudio a entidades clasificadas como agresivas y enemigas de la libertad, como el Partido Comunista de China'.

Ante esa aseveración, la Embajada china en Brasil afirmó que la infame declaración sigue 'los dictados de Estados Unidos de abusar del concepto de seguridad nacional para difamar' al país asiático y restringir las actividades de sus empresas.

Para Beijing, 'esto es totalmente inaceptable y expresamos una fuerte insatisfacción y vehemente repudio a este comportamiento'.

'Instamos a estas personalidades a que dejen de seguir la retórica de la extrema derecha estadounidense, de desinformar y calumniar a China y la amistad sinobrasileña, y eviten ir demasiado lejos por el camino equivocado, dado los intereses de ambos pueblos y la tendencia general de la asociación bilateral', advirtió.

De lo contrario, subrayó la misión diplomática, 'cargarán con las consecuencias negativas y la responsabilidad histórica de perturbar la normalidad de la asociación entre China y Brasil'.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/240663-china-rechaza-infames-declaraciones-de-hijo-de-bolsonaro>



**Radio Habana Cuba**